



Jueves, 10 de septiembre de 2020

NOTA DE PRENSA

El Club de Leones dona alimentos al banco de alimentos municipal

El Club de Leones de Santiago del Teide realizó, recientemente, una donación de alimentos al Banco de Alimentos municipal que gestiona el Ayuntamiento de Santiago del Teide que se encarga de coordinar la recogida, el almacenamiento y la entrega de comida a las familias.

Los alimentos donados irán destinados a aquellas personas y familias del municipio con menos recursos y que, con motivo de la crisis sanitaria, están viendo mermadas sus posibilidades de salir adelante.

Hay que recordar que el Club de Leones municipal ha ayudado desde el inicio de la crisis del COVID 19 (marzo-2020) con la compra de alimentos y medicinas para la gente necesitada del municipio.

En este sentido, el Ayuntamiento de Santiago del Teide quiere agradecer, una vez más, la implicación y solidaridad de los integrantes del Club de Leones así como de muchos comercios locales, establecimientos hoteleros y personas particulares con la donación de alimentos básicos y productos de primera necesidad durante el estado de alarma.